

Des dégâts matériels signalés en Equateur après un séisme au Pérou

Image not found or type unknown

Quito, 28 novembre (RHC) Le Service National de Gestion des Risques et des Urgences de l'Équateur, a confirmé aujourd'hui quelques dégâts matériels résultant du séisme d'intensité 7.5, enregistré au Pérou.

Cette instance a précisé que les bâtiments endommagés se trouvent dans le canton de Saraguro, province de Loja, frontalière avec le pays voisin, Azuay et Zamora Chinchipe.

Comme l'a expliqué l'organisme, après un résumé de l'information effectué par l'Unité de Surveillance des Événements Indésirables, les dégâts signalés ont été principalement des effondrements structurels.

À Loja, il y a eu des dégâts à la tour d'une église et à la maçonnerie de quelques maisons, ainsi que l'écroulement d'une maison en pisé.

D'autre part, à Zamora Chinchipe, il y a eu des dommages au siège du gouvernement autonome décentralisé cantonal d'El Pangui et sur la façade d'une maison, tandis qu'à Centinela del Condor, jusqu'à présent, deux bâtiments ont été endommagés, un nombre égal de maisons et dans un établissement d'enseignement.

À Azuay, dans le canton de Chordeleg, s'est produit l'effondrement structurel d'un édifice en bloc et en béton, inhabité par vétusté.

Le séisme de magnitude 7.5 avec épïcentre au Pérou a été localisé à 131 kilomètres de profondeur et à 290 kilomètres de la ville de Loja.

Selon l'unité de surveillance du Service national de gestion des risques et des urgences, le tremblement de terre a été ressenti dans les provinces de Zamora Chinchipe, Tungurahua, Sucumbíos, Santa Elena, Pichincha, Pastaza, Manabí, Morona Santiago, Los Ríos, Loja, Guayas, El Oro, Cañar, Bolívar, Napo, Orellana, Cotopaxi, Chimborazo et Azuay, 19 des 24 provinces de l'Équateur.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/278442-des-degats-materiels-signales-en-equateur-apres-un-seisme-au-perou>



Radio Habana Cuba